
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 
REQUERIMENTO Nº 602/2016 

  
 
 
Requer informações acerca da 
UBS (Unidade Básica de 
Saúde) do Bairro Chácaras 
Beira Rio, em Santa Bárbara 
d’Oeste. 
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por 

moradores do no Bairro Chácaras Beira Rio, informando que a UBS está sem 
atendimento há vários anos; 

 
CONSIDERANDO que, os moradores do bairro precisam de 

atendimento médico e que o posto médico mais próximo, fica longe do Bairro 
Chácaras Beira Rio,  e alguns pacientes tem dificuldades em se locomover. 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 
de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para 
que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Porque a UBS não está funcionando?  
 
2º) A UBS do bairro Chácaras Beira Rio voltará a funcionar? 

 
3º) Outras informações que se julgar necessário. 
  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2.016. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


